



Message de Monseigneur Michel SANTIER

Dans la société actuelle et les décisions prises par les responsables politiques au plan sociétal, au plan familial, la référence unique est l'individu ; chacun est préoccupé de son bien-être, et ceux qui ne peuvent y accéder sont mis à la marge.

Il devient alors très difficile de faire prévaloir le bien commun, l'intérêt général sur les intérêts individuels.

Le souffle, l'âme manquent pour se mobiliser sur l'avenir de la société ; des décisions sont prises et des lois sont promulguées qui, tout en se présentant comme voulant le bien de tous, ne favorisent que les intérêts d'un petit nombre au risque de déliter le vivre ensemble, le lien social.

La famille est la cellule de base de la société, le lieu que les jeunes considèrent comme le plus important pour leur bonheur. Or les projets de lois sur la GPA et la PMA, ainsi que les dernières dispositions de réduction du congé parental, du congé de maternité, risquent de déstabiliser encore la famille.

Les chrétiens qui s'engagent sur ce terrain sont des veilleurs qui attirent notre attention sur la véritable dignité de la personne humaine et de la famille ; elles ne peuvent pas être soumises à des intérêts qui sont issus de la société ultralibérale.

Que l'Esprit-Saint les soutienne dans cette mission de vigilance et qu'ils soient assurés de la prière de leur évêque.

Créteil, le 2 octobre 2014

+ Michel SANTIER
Evêque de Créteil